"Wolkenhaus" öffnet seine Pforten

Tag der Architektur zeigt Besonderes

Zum bundesweiten Tag der Architektur am 27. und 28. Juni kann auch in Essen Besonderes besichtigt werden: Das Borbecker Büro KenChiku Architektur + Design öffnet Interessierten das "Wolkenhaus" in Bedingrade und das "Haus Gartenblick" in Haarzopf.

Innerhalb kürzester Zeit sei das "Wolkenhaus" zur Landmarke geworden, die selbst bei Ortsführungen schon erwähnt werde, schwärmen die Architekten. Auf dem früher unbebauten, von Grün überwucherten Grundstück habe kein "schweres" Mehrfamilienhaus entstehen sollen, sondern ein Gebäude, das scheinbar leicht auf dem Grundstück schwebt. Zugleich wünschte sich der Bauherr des Mietshauses eine Fassade, die langlebig und wartungsarm ist. Auch die Wohnungen können besichtigt werden: 27. Juni, 14 bis 17 Uhr, Roßstraße 29.

Auch das zweite Bau-Beispiel ist bemüht, sich von der unauffällig gleichförmigen Architektur vieler Neubaugebiete abzuheben. Die zwei Mehrfamilienhäuser "Gartenblick" in Haarzopf verfügten über eine schwungvoll-dynamische Architektursprache, etwa Balkone aus individuell gegossenen Betonfertigteilen, die wie moderne Skulpturen wirken. Auch im Inneren seien Klarheit und Offenheit prägend. Besichtigungsmöglichkeit: 28. Juni, 14 bis 17 Uhr, Fulerumerstraße 164-166.